

Mit Kamishibai mehrsprachig erzählen

Praxisworkshop für
pädagogische Fachkräfte,
Eltern und Interessierte

Do. 5. Dez. 2024
14:00 – 17:30 Uhr

Stadtteilbibliothek
Rödelheim

Radilostraße 17-19
60489 Frankfurt

Keine Teilnahmegebühr

Anmeldung:
fzms@verband-binationaler.de

Veranstaltet vom
Fachzentrum Mehrsprachigkeit

In Kooperation mit

Gefördert von



verband binationaler
familien und partnerschaften



Mit Kamishibai mehrsprachig erzählen

Was ist Kamishibai?

Das Kamishibai, auch "Papiertheater" genannt, ist eine traditionelle japanische Erzählform. Mit Hilfe eines Holztheaters (Butai) und Bildkarten werden Geschichten lebendig erzählt. Diese besondere Form des Bilderbuchkinos eignet sich hervorragend für die mehrsprachige Bildungsarbeit mit Kindern.

Workshop-Inhalte:

- Einführung in die Kamishibai-Erzähltechnik
- Mehrsprachiges Erzählen mit dem Kamishibai
- Praktische Übungen und Anwendungsbeispiele
- Möglichkeiten zur Förderung der Mehrsprachigkeit in der Kita
- Einbindung von Kamishibai in den pädagogischen Alltag
- Austausch und Diskussion